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行事予定

6月26日  最終例会
           （例会場・時間変更）
   （ステラ・デル・アンジェロ）

7月 3日  新年度事業計画発表
             会長所信表明

7月10日  公式訪問直前準備

7月17日  前年度決算報告

7月24日  ガバナー公式訪問

7月31日  納涼例会（恵比寿亭）

ビジター
国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　　前島　昌文様（桶川RC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　　村山　隆之様（桶川RC）

お客様からあいさつ

　一年間のお礼でご挨拶をさせていただき

ます。年度当初、当地区は不安定な形でス

タートしましたが、私は第５グループを引

っ張っていくという役を仰せつかりました

ので、そのことだけを念頭に置いてガバナ

ー補佐の務めを行いました。グループ内で

は門崎会長と齋藤幹事にことあるごとにアドバイスを頂戴しました。

今年度のＩＭ開催でも門崎会長から的確なご意見を頂戴して大変助か

りました。上尾クラブの皆様におかれましても、私の案内ごとにご理

解とご協力をいただきまして、おかげさまで１年間が滞りなく無事に

着地できそうです。次年度は坂本会長＆大木幹事の体制で、また次々

年度は、私が久保田さんをガバナー補佐に推薦させていただいており

ます。ますます上尾クラブさんが発展し、また会員の皆様が活躍され

ますことをお祈りさせていただきます。１年間大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

RID2770　第5グループ　ガバナー補佐　前島昌文様（桶川RC）　

2024-2025年度　門崎　由幸会長

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出

席いただきありがとうございます。

　ただいま前島ガバナー補佐に一年

間の御礼という形でごあいさつをい

ただきました。一年間、さまざまな

面で相談し合いながら進めてきた経

緯があります。とてもありがたく思っています。

　本日は小山雅史様の入会式を行います。晴れて上尾ロータリークラ

ブの会員となりますのでよろしくお願いいたします。

　さて前回は移動例会でしたので２週間分の報告をさせていただきま

す。５月25日〜月30日までダナン病院のタン院長先生をはじめ６名の

方が来日しました。それに伴い５月28日に歓迎会を開催させていただ

きました。多くの会員に出席いただき誠にありがとうございました。

ＶＴＴプロジェクトは今回で終わることなく持続可能な事業として次

年度以降も続けていきたいと考えています。引き続きご協力をお願い
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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スマイルスマイル

齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／

大塚信郎会員／小林会員／尾花会員／大木保司会員／

大塚崇行会員／長沼会員／山崎会員／

会員数　　　　34

出席免除　　　 1　　　

出席対象者　　33

出席者数      16

出席率

  48.48％

小山さん、入会おめでとうございます ！

坂本会長エレクト、次年度も盛り上げていきましょう ！

門崎由幸会長　次年度、盛り上げていきましょう！

村岡武仁会員　細野隆司様のご逝去を、心よりお悔やみ申し上げます。

　　　　　　　先週は桶川飛行学校平和祈念館へご案内いただきありがとうございました。

関口和夫会員　結婚祝い、ありがとうございます。

　　　　　　　次年度もよろしくお願いします。

樋口雅之会員　小山さん、上尾ロータリークラブへようこそ！　

　　　　　　　一緒に楽しみましょう！

荒井貞美会員　小山さん、一緒に頑張りましょう！

小山雅史会員　よろしくお願いいたします！

れました。そしてロータリークラブがさらなる成長

するための不可欠な３つの柱として、革新、継続、

パートナーシップを挙げられました。革新とは急激

に変化する世界情勢に対応し、ロータリーもそれに

合わせて進化すること。継続性とは、画一性ではな

く連携、これまでの先輩方の思いを受け継ぎつつ、

未来を見据えて継続、持続させることが発展につな

がります。パートナーシップとは、ロータリー会員

単独でも大きな成果を挙げられるでしょうが、仲間

（他クラブ・他団体も含む）と協力すれば世界を変

えることができると、この３つの柱の重要性につい

て説明されました。

　ここからが私の思いとなります。まず大前提とし

て、１年間を通して楽しかったなぁ、あの例会は、

あの事業は良かった、面白かったと何か一つでも会

員の皆様に言ってもらえる１年にしたいと考えてお

ります。そうすることで会員の皆様が、お仲間ご友

人を例会、事業にオブザーバーとして見学に誘える

ようになればとも考えております。

　具体的にまず例会について、卓話を基本コンセプ

トとして、会員卓話をメインに、地区役員の卓話、

外部卓話を考えています。またクラブフォーラムと

して今思っているのが、藤村会長年度に会員増強維

持委員会が主体となって会員増強に向けた例会を行

った時のような例会、新会員紹介シートみたいなも

ので、皆さんから会員候補者の紹介をしていただけ

るようなクラブフォーラムができればと考えていま

す。他にも、会員皆さんで作る例会ができればと思

っています。次に事業についてですが、これまで継

続して行ってきた献血運動、藤村病院さんの活き生

き感謝祭でのポリオ募金を行わせていただく予定で

います。また、今現在わかっていることの一つで、

11月27日の夜間例会は上尾東武ホテルさんの大口予

約が入っているので、この例会場が使えないため、

日時場所変更とさせていただき、以前行った上尾丸

山公園で芋煮会を行えればと考えています。また甲

子園大会への参加は、会員親睦旅行も兼ねて行えれ

ばと考えています。ここで大変恐縮ながら、野球部

員の皆さんへのお願いがあります。７月から部費と

して、毎月１万円を集金させていただければと思っ

ています。よろしくお願いいたします。この他にも

いろいろな事業ができればと思っています。その際

は担当されます委員会にはご協力のほどよろしくお

願いいたします。最後に、次年度７月第一例会でも

所信表明があり、似たようなお話をさせていただき

ますが、その際は、もう少し掘り下げて各委員会活

動についてお話しさせていただければと思っていま

す。以上が次年度計画発表となります。次年度もど

うぞよろしくお願いいたします。ご静聴いただきあ

りがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

◇６月のロータリーレー

トは１ドル＝144円です。

◇６月26の最終例会は例

会場・時間が変更となり

ます。会場はステラ・デ

ル・アンジェロです。後

ほどＦＡＸ等で案内させていただきますので、多く

の会員の皆様方のご出席をお願い申し上げます。

◇訃報です。はじめに宇多村海児会員の御母堂様が

６月７日にご逝去されました。享年81歳。親族のみ

いたします。 

　５月26日には第５グループ新旧会長幹事会及び懇

話会が開催されました。

　そして６月５日、桶川飛行学校平和祈念館へ移動

例会を開催させていただきました。「人生迷ったら

知覧に行け」と言われますが、身近にあのような施

設があったことを知りませんでした。今後、人生迷

ったらまずは桶川に行こうと思っています。尊い犠

牲の上に平和な日本があります。このような過去が

あったからこそ、戦争は繰り返してはならないとい

うことを考えていただければと思っています。また

桶川飛行学校平和祈念館のような祈念館や資料館等

が各地に存在していますが、現状は維持及び運営が

非常に厳しい状況で、閉館になる場所もあると聞い

ています。平和のためにも、今後戦争を繰り返さな

いためにも、貴重な施設は残す必要があると思いま

す。ぜひとも今回の見学を周囲のお知り合いに発信

していただきたいと思います。 

　６月６日（金）夕刻からは社会奉仕部門・地域社

会奉仕委員会が主催する講演会が大宮ソニックシテ

ィで開催されました。内容は「命を繋いだ贈り物〜

ファシリティドックとの出会い」という、心臓移植

手術を受けた子のお父様の堀籠啓太さんにご講演を

いただきました。おそらく皆様も覚えていらっしゃ

ると思いますが、コロナの時、2021年に上尾クラブ

からも支援金を送っています。ファシリティドッグ

の支援が必要な子どもたちが大勢いると思いますの

で、今後は埼玉にファシリティドッグを導入できる

よう運動を起こしていければなと思っています。

　以上で会長あいさつとさせていただきます。本日

もよろしくお願いいたします。 

新会員　入会式
新会員紹介　樋口　雅之会員

新会員あいさつ　小山　雅史会員

襟ピンバッジ授与

　小山雅史さんは昭和52

年生まれ48歳。事業所は

株式会社コヤマさんで、

職業分類は、液化石油ガ

ス販売業です。趣味は美

術館巡りとオートバイで

す。小山さんは上尾商工会議所青年部で長年一緒に

活動してきまして、若いのに非常に熱心で、行動力

もあり、オンとオフの切り替えも非常に上手ですの

で、一緒に上尾ロータリーライフを楽しんでいただ

けるのではと思っています。小山さん、まずは上尾

ロータリーを楽しんでください。例会も事業も参加

すればするほど楽しくなりますのでぜひ出席をよろ

しくお願いいたします。 

　本日入会させていただきました株式会社コヤマの

小山雅史と申します。会社は上尾市領家で、プロパ

ンガスの販売・工事、住宅設備関係の仕事に従事し

ています。少しでも早くクラブのお役に立てるよう

努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

 

で通夜・告別式は執り行うそうです。

◇もうお一方、訃報です。細野宏道会員の御尊父・

細野隆司様が６月10日にご逝去されました。享年91

歳。通夜は６月20日（金）18時より、告別式は６月

21日（土）10時30分からいずれも上尾伊奈斎場つつ

じ苑で執り行われます。

お二方のご逝去を悼み謹んでお悔やみを申し上げま

すとともに、心からご冥福をお祈り申し上げます。 

ROTARY CLUB OF AGEO

次年度計画発表
例　会　主　題

坂本　忠光　会長エレクト
　皆さまこんにちは。次

年度 2025-26年度の会長

予定者の坂本忠光です。

どうぞよろしくお願いし

ます。改めて自己紹介を

させていただきます。

　1970年（昭和45年）11月27日生まれで今年55歳に

なります。両親共に埼玉県生まれ埼玉育ちですが、

私は宮城県石巻市の日赤病院で生まれました。病院

は東日本大震災の影響で当時の記録はないと思いま

すので、唯一の記録が実家のタンスの奥の方に入っ

ている母子手帳だけになります。私は宮城県石巻市

で生まれましたが、その後間もなく埼玉県に戻り、

父親が鉄骨関係の仕事を起業しての生活が始まりま

した。小学生時代は毎日陽が沈むまで遊び回ってい

ましたが小学６年の11月に突然父親から「高校へ行

きたいか？」と訊かれ、訳もわからず行きたいと答

えたら、12月から中学受験に向けて勉強が始まりま

した。受験日が２月初旬でしたので、約２ヶ月とい

う短い期間、ほぼ毎日同じ問題を解いていました。

その結果、中高一貫校に最下位ながら合格すること

ができましたまた。

　高校３年の夏、父親から大学進学か、または働く

かの選択を迫られました。大学進学は自宅から通え

るところ、浪人はなしという条件、または家業を継

ぐかで選択を迫られました。自分の学力でいける大

学を高校の教師と相談して一般推薦をもらい、理系

の大学に行きました。その後、就職を考え始めた頃

に、毎晩のように朝帰りする父親を見て、うちの仕

事は楽なのではないかと思い、家業を継ぐことを決

めました。ただ、今思えば個人事業主なので、毎晩

のように接待をして仕事をもらっていたのだなと、

改めて仕事の大変さを感じています。家業はこの頃、

公共工事をメインとした土木工事をしていました。

水道本管埋設工事、下水道管埋設工事、道路工事、

河川工事などです。単純に分かりやすく言えば、道

路で交通渋滞が起きるような、夜間には騒音や振動

でご迷惑をかけている工事です。今も公共工事をメ

インとした土木工事を生業としております。 

　その後、33歳の年の2003年、３月に結婚をしまし

たが、ほぼ同時期に埼玉中央青年会議所に入会もし

ました。この頃、忘れたくても妻が忘れさせてくれ

ない出来事の一つがあります。夫婦二人での生活の

初日、青年会議所の委員会があり、朝帰りをしまし

た。それからは未だに自分が用事で出かけ、夜中12

時前に帰ると「大丈夫？体の調子悪いんじゃないの

？」と妻から皮肉を言われます。

　７年間のＪＣ活動の中で、委員長や埼玉ブロック、

日本への出向と様々な経験をさせていただきました。

ここで大木崇寛幹事エレクトと出会いました。大木

君も2003年入会で、埼玉中央青年会議所では同期に

なります。そして埼玉中央青年会議所第11代金子一

夫理事長の時に出向渉外委員長を務めさせていただ

きました。埼玉中央ＪＣ時代には第６代理事長の齋

藤博重先輩、第10代理事長の門崎由幸先輩とたくさ

んの先輩方とも出会いました。ロータリーの地区事

業に出席すると多くのＪＣ経験者に出会います。例

えば今年度地区ローターアクト特別推進委員会事務

局長の十文字裕司先輩、また次年度地区インターア

クト委員長の鳥井義兼さん、大宮西ロータリークラ

ブ幹事エレクトの平野有紀さんなど、埼玉中央ＪＣ

時代にともに活動してきた仲間たちです。

　そしてＪＣ卒業後は上尾商工会議所青年部に入会

させていただきました。ここでは５年間という短い

期間でしたが、地元上尾でご商売をされ、ご活躍を

されている素晴らしい仲間たちに出会いました。

　上尾商工会議所青年部卒業後、上尾ロータリーク

ラブに入会しました。門崎由幸会長と私は同日入会

で、2014年10月の公式訪問で当時の濱野ガバナーか

ら襟ピンバッジを付けてもらい、ロータリー会員と

なりました。現在、次年度のクラブ会長予定者とな

っています。私自身、様々な団体で活動をしました

が、このような伝統と歴史ある団体組織の会長とい

う役職に立ったことはありません。人前で話をする

のも苦手です。ロータリー歴11年という年数でまだ

まだわからないことが多いことだらけですが、一生

懸命精一杯努めてまいりますので、今後ともご指導

ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　それでは次年度計画発表ということで、事前にお

配りさせていただいた会長方針に目を通していただ

ければと思います。ＲＩ会長エレクトは「よいこと

のために手を取りあおう〜UNITE　FOR　GOOD」の

メッセージを掲げ、すべてのロータリー会員がこの

メッセージの下、共に行動していきましょうと言わ


